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Elaboré par l’Agence Nationale de Promotion du Commerce Extérieur-ALGEX, le répertoire des exportateurs 
algériens constitue une base de données exhaustive répertoriant des données d’identification des entreprises 
exportatrices algériennes qui exercent des activités économiques dans divers secteurs d’activité. 

En effet, il s’agit d’un annuaire qui regroupe un panel de renseignements pour contacter rapidement et 
directement une entreprise. 

Le présent répertoire met à disposition des informations sur les entreprises algériennes ayant effectué des 
opérations d’exportation au cours de l’année 2023 telles que la dénomination sociale de l’entreprise, le secteur 
dans lequel elle intervient, les produits qu’elle exporte ainsi que ses coordonnées de contact qui incluent le 
téléphonique, le fax, l’adresse, l’e-mail, et le site web. 

Il comprend également des coordonnées de contacts de représentations diplomatiques, d’institutions et 
d’organismes intervenant dans le secteur du commerce extérieur en Algérie, ainsi que d’autres adresses utiles.  

Les principales caractéristiques de cette base de données consistent à accéder aux divers renseignements relatifs 
aux entreprises à travers des recherches multicritères : entreprise/ secteur/ produit... 

Édité en deux versions imprimée et électronique, le présent répertoire est disponible en trois langues arabe, 
français et anglais et téléchargeable via le site web d’ALGEX www.algex.dz.

Souscrire sur le Répertoire des Exportateurs algériens
vous permet de gagner en visibilité à l’international

Developed and published by the National Agency for Foreign Trade Promotion - ALGEX, the Algerian Exporters’ 
Directory is a comprehensive database listing identification data of Algerian exporting companies operating in 
various economic sectors. Indeed, this directory includes a panel of information making it possible to contact a 
company quickly and directly.

The present directory provides information on Algerian exporting companies during the year 2023 such as the 
company's corporate name, the fields in which the company operates, the products it exports and its contact 
details including phone, fax, address, e-mail and website.

It also includes contact details for diplomatic missions, institutions and organizations operating in the foreign 
trade sector in Algeria, as well as other useful contacts.

The main features of this database consist in accessing to various information relating to companies through 
multi-criteria searches: by company/sector/product....

Published in printed and electronic versions, the present Directory is available in three languages Arabic, French 
and English, and can be downloaded via ALGEX website  www.algex.dz. 

Subscribing to the Algerian Exporters Directory boosts your visibility  
internationally!
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